



■ Théâtre & Danse

LES APPRENTIS SORCIERS

COMME SUR DES ROULETTES

FRANÇOIS STEMMER

mai 1, 2018



Ils sont six. Trois Lillois et trois Amiénois, tous adolescents et animés par une même passion : le skateboard. Suivant une chorégraphie de François Stemmer, ils créent sur le plateau leur propre espace. Franchissant le pas de la rue à la scène, du sport au théâtre, ils enchaînent les figures et racontent leur histoire, mêlant leurs mots à ceux d'Arthur Rimbaud. Poétique, virtuose, ce spectacle est une ode aux plaisirs de la glisse, mais surtout à la liberté et la jeunesse.



Teaser Les Apprentis Sorcières - Cie François Stemmer - 2017

de Cie François Stemmer